

La Suisse sur le marché albanais / la Chambre de commerce entre les deux pays, augmente l'intérêt des hommes d'affaires étrangers

2 octobre 2021



Vincent Subilia est le président de la Chambre de commerce de Genève, mais il est à Tirana, en pleine rencontre avec les entreprises albanaises, car il y a un intérêt accru des investisseurs suisses à être présents dans notre pays.

<< Au cours des dernières 24 heures, j'ai tenu des réunions intensives avec des entrepreneurs albanais. Je pense qu'il y a un grand intérêt de nos entreprises pour le marché albanais. Par conséquent, nous avons commencé la coopération avec la Chambre de commerce de Tirana, à travers les délégations concernées, pour explorer le dynamisme du marché albanais. >>

Mais pourquoi l'Albanie a-t-elle été choisie comme lieu pour promouvoir davantage cette coopération ?

<< L'Albanie présente quelques atouts. Au départ, nous avons une liaison aérienne directe, ce qui rapproche Tirana et Genève. Deuxièmement, nous pensons qu'il existe encore un potentiel inexploité dans l'économie albanaise et nous sommes ici aujourd'hui. >>

Le pont de liaison qui rendra possible cette coopération entre les deux pays est la Chambre de commerce Albanie-Suisse.

<< En ce qui concerne les politiques gouvernementales, les deux piliers sur lesquels nous nous concentrerons sont le secteur agricole et le secteur touristique. Par conséquent, Alswiss servira à simplifier et à promouvoir l'activité des entreprises suisses qui souhaitent venir dans notre pays. >>

Alsuiss, la chambre de commerce albano-suisse, devait donner une impulsion encore plus grande aux relations entre les deux pays, faire de la Suisse un partenaire important dans le domaine économique.

